
r 

Stadtverwaltung • Postfach 249 7140 Ludwigsburg 

Herrn 
Louis Bourdon 
Präsident der Association 
du Personnel Communal de 
Montbéliard 
Hotel de Ville 

STADT 
LUDWIGSBURG 
DER OBERBÜRGERMEISTER 

Geschäftszeichen 

II /41/Schi /Schm. 

F 25205 Montbéliard Datum 

23.1.1981 
B(07141) 181 
Durchwahl 18-220/310 

Sehr geehrter Herr Bourdon, 

da der bisherige Kontaktmann für den Austausch zwischen den 

beiden Personalvereinigungen, Herr Steiner, ein anderes Amt 

übernommen hat und deshalb für diese Aufgabe nicht mehr zur 

Verfügung steht, hat sich meine Antwort leider verzögert. 

Selbstverständlich wollen wir Sie sehr gern in Ludwigsburg 

empfangen und versuchen, Ihnen ein interessantes Programm zu 

bieten. Leider aber ist der Veranstaltungskalender der Stadt 

Ludwigsburg im Mai und im Juni so stark belegt, daß wir darum 

bitten möchten, beide Besuchstermine auf den September bzw. 

Oktober 1981 zu legen. Konkret würde es sich für die 1.Gruppe 

um den 18. und 19.September, für die 2.Gruppe um den 2. und 

3.Oktober handeln. 

Ein unverbindlicher Programmvorschlag'könnte etwa einen Empfang 

am Freitagvormittag vorsehen, nach dem Mittagessen eine Be- 

sichtigung der modernen Einrichtungen unserer Feuerwehr (pompiers), 

danach eine Besichtigung des neuen Heilbades in Hoheneck. Den 

Tag würde ein Zusammensein abschließen. 

Am Samstagmorgen wäre eine kurze Schloßführung oder ein Gang 

über den Markt und durch die Fußgängerzone möglich, daran an-

schließend könnte die hochmoderne Mülldeponie in Horrheim, 

Kreis Ludwigsburg, besichtigt werden. Nach dem Mittagessen 

könnte dann von Horrheim aus die Rückfahrt angetreten werden. 
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Wir sind gerade dabei, einen neuen Kontaktmann für die gegen-

seitigen Besuche der Personalvertretungen zu finden,dessen 

Namen wir Ihnen so bald als möglich mitteilen werden. In der 

Zwischenzeit darf ich Sie bitten, sich mit Ihren Anliegen 

an Herrn Schiller zu wenden. Vor allen Dingen wären wir Ihnen 

für eine baldige Bestätigung der von uns vorgeschlagenen 

Termine dankbar, damit wir weiter planen können. Insbesondere 

die Hotelreservierung muß sehr früh vorgenommen werden. 

Ich bin sicher, daß den vorgesehenen Besuchen ein guter Erfolg 

beschieden sein wird und verbleibe 

mit freundlichen Grüßen 


